

# *Championnats du monde de plongeon : Cuba peut être fière de sa performance*

---



**Carlos Daniel Ramos et Luis Gustavo Cañabate au mondial de plongeon de Budapest. Photo: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)**

La Havane, 2 juillet, (RHC)- Avec la double inclusion de Carlos Daniel Ramos et de Luis Gustavo Cañabate dans la demi-finale du plongeon individuel masculin à la plateforme, Cuba a fait ses adieux ce samedi à la compétition de plongeon aux Championnats du monde Fina 2022 à Budapest, en Hongrie.

Après avoir célébré pendant la matinée leurs passages dans le top 18 de l'épreuve, Carlos Daniel a terminé en 16e position dans la demi-finale et son coéquipier Luis Gustavo à la 17e, pour clôturer une performance qui en général est considérée comme très bonne.

"C'est un bon résultat pour tout le monde. Ils ont dépassé l'objectif de venir ici et de concourir avec de nouveaux programmes, avec des niveaux de difficulté élevés et courus en très peu de mois", a reconnu la commissaire nationale, Milagros González, en se référant aux résultats de l'ensemble du groupe dans la capitale hongroise.

Carlos Daniel a obtenu 359,30 points et Cañabate 353,95, cumulés légèrement inférieurs à ceux enregistrés dans la session du matin, mais la performance des deux était dans la marge de ce qui était attendu par leurs entraîneurs.

Cuba a également célébré avec deux sixièmes places, dans lesquelles Carlos Daniel a toujours été impliqué. Le duo qu'il formait avec Luis Gustavo a pris la sixième place dans l'épreuve de la plate-forme synchronisée et, avec Anisley García, la même place dans l'épreuve de la plate-forme mixte synchronisée.

Le jeune homme de 18 ans a passé la majeure partie de l'année 2021 dans la ville russe de Kazan, grâce à une bourse accordée par la Fédération internationale de natation (FINA), et il est clair qu'il a fait bon usage de son séjour dans ce centre d'entraînement mondial.

Les résultats des plongeurs de l'île dans la ville magyare ont été complétés par la 12ème place d'Anisley-Cañabate en équipe mixte au tremplin et à la plateforme ; et les arrivées en demi-finale de Carlos Escalona au tremplin de trois mètres et d'Anisley à la plateforme.

"Les championnats du monde étaient de grande qualité. Les meilleurs du monde sont là, seule la Russie manque à l'appel, et notre principal objectif était de rivaliser avec les sauts difficiles que nous avons mis en place. C'est pour cela que je pense que nous avons fait mieux que ce que nous avions prévu, si l'on regarde les résultats", a déclaré l'entraîneur principal Hugo Pérez.

"C'est une réussite ce qui a été réalisé. Tous les athlètes et les entraîneurs sont très heureux et nous sommes reconnaissants pour le soutien de tous ceux qui ont contribué à ce résultat", a-t-il assuré, convaincu qu'il s'agit d'un mérite collectif.

Et il avait raison, car des deux côtés de l'Atlantique, tout le groupe d'entraîneurs, Yuderka Alemán, María Elena Carmuza, Víctor Manuel Toranzo, Jeinkler Aguirre et Daylet Valdez, s'est engagé pour cette nouvelle génération de sauteurs, qui a désormais pour objectif les Jeux olympiques de Paris 2024.

Source : [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/292465-championnats-du-monde-de-plongeon-cuba-peut-etre-fiere-de-sa-performance>



**Radio Habana Cuba**